

## 63.000 personas decidirán si habrá Juegos Olímpicos 2030 en los Pirineos



La Generalitat ya ha anunciado oficialmente que prepara una consulta popular para decidir si se hacen los Juegos Olímpicos de 2030 Pirineus-Barcelona 2030.

Antes de que llegue el verano, los residentes de las comarcas de la **Cerdanya y Alt Urgell**, así como las del **Valle de Arán, Pallars Jussá, Pallars Sobirà y Alta Ribagorza**, serán llamados a consulta para que puedan expresar su opinión acerca de organizar unos Juegos Olímpicos en su territorio en 2030.

Así lo anunció el pasado viernes la consellera de presidencia de la Generalitat de Catalunya, Laura Vilagrà, quien no se atrevió a dar una **fecha exacta** a causa de la pandemia, pero sí aseguró que tendrá que ser antes de que llegue el verano. Tampoco aclaró si será una votación binaria, **sí o no**, pero si que de lo que salga en esa consulta, será determinante para tirar adelante la candidatura,

"Esta consulta, en la que se hará una pregunta que aún no está decidida a todas las personas mayores de 16 años del Alt Pirineu y Arán a finales de la primavera, será vinculante".

Vilagrà aclaró que se ha dejado a la ciudad de **Barcelona** al margen, porque entiende que el mayor peso de la organización se hará en las comarca del Pirineo, donde se disputarán todas las disciplinas de nieve,

"se pretende acercar las decisiones al territorio donde se realizarán la mayor parte de disciplinas y en Barcelona es evidente que el impacto es menor".

En Comú Podem, partido que gobierna en el Ayuntamiento de Barcelona, pidió en cambio que esta consulta **se abra a todo el territorio catalán**. El mismo día que Vilagrà presentaba la intención de realizar una consulta, la Generalitat

también hizo pública una encuesta realizada a más de **1.500 personas** que concluye que **al 73%** de los catalanes les parece interesante para el Pirineo que Catalunya organice unos Juegos Olímpicos de Invierno. En total, unas 63.000 personas.

Según la consellera de presidencia de la Generalitat, la intención de estos Juegos es aprovechar para **mejorar las infraestructuras de estas zonas de montaña**. No quieren un proyecto que sirva solo para los 15 días de eventos deportivos, sino que quede un legado para muchos años más.

Respecto a cerrarse solamente a territorio catalán, Laura Vilagrà aseguró que están **abiertos a organizar disciplinas en otras zonas** como Aragón, quien podría acoger aquellos deportes sin una tradición social en Catalunya,

"Planteamos una candidatura que pueda tener el máximo de disciplinas posibles en Catalunya, pero que también se abra a otros territorios en las disciplinas en las que nosotros no tenemos tradición. No tendría sentido hacer construcciones faraónicas para 15 días"

Con todo, otro de los escollos que tiene que salvar esta candidatura, es la **unanimidad política**. La **CUP** se ha posicionado en contra de este proyecto, que considera del gobierno de la Generalitat que actualmente comparten **ERC** y Junts. El **PSC** ha mostrado su apoyo, mientras que **En Comú Podem** se ha mostrado con cierta ambigüedad y de momento solo ha pedido que la consulta sea en toda Catalunya.